

Empresas alcalaínas viajan a la feria internacional del Hispack en Barcelona

'Industria Alcalá la Real' ha estado en la muestra, donde participaron 14 empresas locales, buscando mejorar la visibilidad de la marca

INMA CASTILLO

ALCALÁ LA REAL. Hispack, feria internacional del packaging en Barcelona, abrió el martes sus puertas con la presencia de más de 800 empresas, entre las que se encontró el stand de Alcalá que, bajo la marca 'Industria Alcalá la Real', aglutina a 14 empresas: Tres Impresores, Troflex, Troqueles Cube, Oslice Technology, Peviltek, Bandesur, Flexia, DNT Non Woven Fabrics, Enequipo, Caiba, Benzaplastic, Condepols, Vida IP, Taghleef, así como el Ayuntamiento a través del área de Industria y la Fundación Andaltec.

En la jornada inaugural, el stand alcalaíno recibió la visita del conseller de Trabajo e Industria de la Generalitat de Cataluña, Roger Torrent, así como de Pau Relat, director de Fira de Barcelona, y de Xavier Pascual, director de Hispack, «interesados por la original apuesta del Ayuntamiento, único presente en la feria internacional» y que fueron recibidos por el alcalde, Marino Aguilera; la concejal de Industria, Ariadna Barea; la concejal de Urbanismo, Encarnación Pérez; y el técnico de Desarrollo Económico, Francisco García Ríos.

Posicionamiento

El alcalde sostuvo que «participar en una feria internacional tan importante como Hispack mejorará el posicionamiento en el mercado de la industria alcalaína y aumentará la visibilidad de la marca 'Industria Alcalá la Real', siendo el único Ayuntamiento



Foto de grupo de empresarios y autoridades en la feria internacional del packaging.

presente en el evento». Además de dar a conocer sus productos, las empresas aprovecharon esta feria para establecer relaciones comerciales, cerrar acuerdos y ventas, así como para identificar nuevas oportunidades.

Desde el sector de fabricación de envases, embalajes y packaging para usos de alimentación y artes gráficas de Alcalá asegu-

raron que están cada vez «más comprometidos con el medioambiente y, por tanto, trabajando en la circularidad de sus productos, incorporando material reciclado en sus procesos productivos y reduciendo la huella de carbono con importantes inversiones en energías renovables». Anualmente factura unos 300 millones de euros y genera unos 1.000 em-

pleos directos. «Nuestra apuesta por la industria es clara, porque si el sector crece, creará más empleo, empleo de mayor calidad y generará valor añadido, haciendo de Alcalá una ciudad próspera y con futuro. Queremos que nuestros jóvenes residan y trabajen aquí, al tiempo que trabajaremos para atraer inversiones y talento», destacó Barea.

Industria responde al PSOE que la calidad del suministro eléctrico «está dentro de los límites»

I. CASTILLO

ALCALÁ LA REAL. Tras la presentación en el Parlamento andaluz de la batería de iniciativas para mejorar la situación de los microcortes de luz en la Sierra Sur, el PSOE instó a la Junta de Andalucía a «no seguir escurriendo el bulto y actuar ante los continuos microcortes en el suministro eléctrico que sufre la Sierra Sur de Jaén». El consejero de Industria, Energía y Minas, Jorge Paradelo afirmó que «la calidad del suministro está dentro de los límites reglamentarios es-

tablecidos», al tiempo que apuntó que van «a permanecer vigilantes en la solución».

La situación del servicio en esta zona de la provincia llegó ayer al Parlamento andaluz con la pregunta formulada por la diputada socialista Mercedes Gámez, quien lamentó que tanto los vecinos como el tejido industrial y comercial «llevan años sufriendo» estas interrupciones y se interesó por medidas para solucionarlo.

El consejero aludió a los informes de calidad que anualmente presenta la empresa dis-

tribuidora que opera en la Sierra Sur, E-Distribución Redes Digitales SLU, y dijo que «no superan, en principio, los límites reglamentarios establecidos en ninguno de los municipios de la provincia».

Reuniones

En todo caso, explicó que la Delegación Territorial en Jaén ha mantenido «diferentes reuniones con alcaldes y colectivos vecinales de esta zona para atender una situación que viene afectando a una comarca con más de 90.000 habitantes».

«Según los últimos datos disponibles para el periodo 2022, ningún municipio de la provincia de Jaén superó los límites reglamentarios establecidos. Los límites hay que superarlos durante tres años consecutivos y aún no se dispone de la información de 2023».

Paradelo añadió que en ese encuentro se les informó sobre los cauces para reclamar «y no ha sido hasta muy recientemente que solo dos de los diez ayuntamientos de la Sierra Sur, Castillo de Locubín y Valdepeñas de Jaén, han presentado el correspondiente requerimiento sobre la calidad del servicio a las empresas distribuidoras y que actualmente se está tramitando en la Delegación».

Según precisó, la última reu-

nión tuvo lugar el 2 de abril de 2024 y participaron también representantes de la empresa de distribución, que «expusieron las conclusiones de un estudio de los años 2022 y 2023 en las diez poblaciones de la Sierra Sur».

En todas ellas, «la calidad del suministro está dentro de los límites reglamentarios establecidos y podría darse con alguna salvedad puntual en dos de estos pueblos debido principalmente a fenómenos de fuerza mayor».

Pese a ello, la parlamentaria del PSOE de Jaén hizo hincapié en que desde la Junta se debe «poner medidas sobre la mesa. No pueden seguir escurriendo el bulto ante un problema que afecta a toda la ciudadanía».



MARKETING Y COMUNICACIÓN DIGITAL

Gastronomarketing

MARKETING INTEGRAL PARA HOSTELERÍA Y RESTAURACIÓN

Nuestras herramientas

- 20 Años de experiencia
- Líderes en gestión de contenidos
- Servicio integral de Marketing Digital
- Gestión de portales E-Commerce de más de 32.000.000€
- Desarrollo de experiencias nacionales e internacionales
- Pertecemos a IDEAL, el medio líder de Andalucía

Servicios

- Diseño de Menús & Carteles
- Vídeo
- Posicionamiento en Google Maps
- Gestión de TripAdvisor
- Diseño de Páginas Web
- Posicionamiento Web
- Redes Sociales
- Organización Eventos
- Prensa
- Publicidad

Solicita presupuesto sin compromiso

Info: cmacomunicacion.com
cmacomunicacion.com